
                 COMPTE -RENDU DE L'AG DE E4S79 DU 14 OCTOBRE 2023.

ORDRE DU JOUR             

        Bilan moral et financier
        Points marquants de l'année
        Nouvelle saison avec les producteurs.

PRESENTS     : Laurence Bergeau, Philippe Debœuf, Hélène Dupont, Michelle Favre, Julie Forain,
                       Stéphane Fourtet, Claire Fouré, Marie Gluck, Pascal Hutinet,Laurence Poupinot,
                       Frédéric Prunier, Patrick Soulard, Véronique Soulard.

EXCUSEE     :   Sandrine Pasco.

BILAN MORAL ET FINANCIER.

                        E4S a reçu 250€ de cotisations.
                        Les frais ont augmenté ;

– l'assurance est passée de 102 à 111€,
– le site de 51 à 55€,
– le Crédit agricole prend désormais 7€ de frais,

 
                         Un achat de cageots d'un montant de 77,28€ a été remboursé à Pascal.
  
                         LE SOLDE DE CETTE ANNEE EST DE 3€. 
   
                        Il a été décidé de placer 500€ à la NEF (Nouvelle Economie Fraternelle)
   

                        Une question déjà débattue lors de la précédente AG a été de nouveau soulevée :
                         celle d'une participation aux frais de transport de Pascal.
                         Après discussion,il a été décidé de les ajouter au prix du panier.
                         Il s'élèveraient à 0,75€ par panier. Le prix moyen du panier s'est élevé à 11,02€ 
                         alors que l'avance demandée est de 12€. On peut donc ajouter les frais de transport
                         au montant du panier sans atteindre tout à fait les 12€.
                         A la fin de l'année, on verra s'il est nécessaire d'augmenter ou non le prix du panier.

POINTS MARQUANTS DE CETTE ANNEE.

                        Cette année s'est relativement bien passée : dans l'ensemble le retour des cageots se
                        fait mieux et les paniers oubliés se font plus rares .

                        8 adhérents ont quitté l'association cette année. Il n'y a plus que 37 adhérents qui
                        prennent des paniers de légumes. Pascal ne souhaitant pas dépasser le nombre de  45 
                        paniers, on peut donc rechercher 8 nouveaux adhérents . Le bouche-à-oreille 
                        fonctionne bien mais il est aussi envisagé de déposer des dépliants présentant les



                        producteurs aux machines à café de la MAAF et de la MAIF.

                        Le site de E4S ne peut plus être mis à jour (problèmes de codes) : Philippe va 
                        essayer de les récupérer ce qui permettra de mettre le site à jour et de le faire vivre.   

NOUVELLE SAISON AVEC LES PRODUCTEURS.

                        PASCAL.
                        
                        l'alternance de chaleur et de pluie n'a pas été favorable à la culture de certains 
                        légumes : la récolte de pommes de terre a été moins abondante que la saison
                        passée. De même pour les potimarrons qui se garderont moins longtemps.

                        ROSE-ELISE.
          
                        La vente des pains est en baisse.

                        HELENE BAILLY.

                        On peut déjà commander pintades et chapons pour Noël.  

                        JEAN DENIS.
   
                        La récolte de pommes sera meilleure que celle de l'an passé.
                        Il y aura peut-être moins de jus de pommes ;
                        Le prix est inchangé : 2,50€.
                        La distribution commencera le 26 octobre.
                        Dans un premier temps des rainettes et des melroses, plus tard des clochards et des
                        boskoops. 

                        ATHANASE.

                        Il livre toujours l'huile de Kalamata. Par contre la récolte des olives, moins 
                        abondante cette année, réservée en priorité à la consommation locale ne lui
                        permettra peut-être pas de nous en livrer.
                        Il produit toujours du Bergerac blanc et rouge sans sulfite et du Bergerac élevé en
                        amphores.

                        GAEC ALBERT.

                        Certains membres du GAEC sont désormais à la retraite.Ils devront trouver de 
                        nouveaux partenaires pour continuer à produire leurs fromages.

                        HELENE DUPONT.

                        Hélène va bientôt refaire des provisions de haricots, pois chiches, quinoa, de 
                        graines de courge ( qui se sont bien vendues).
                        Il lui reste 18 kg d'haricots rouges qui mériteraient d'être écoulés.



                        ANNIE BAILLARGEAU.

                        Elle envoie un bon de commande avant sa venue pour le miel, les pâtes à tartiner, les
                       petits gâteaux et les chocolats au moment de Noël.

                      MATHIEU MALLET.

                      Une fois par mois, Annie livre les commandes de pâtes faites à Mathieu.

                     PASCALE VEDRINE.

                     Elle ne livrera plus ses sels et condiments.

                     Un producteur de champignons bio est installé à Villiers ; Il lui sera demandé s'il est 
                     intéressé pour livrer des champignons à E4S et à quelles conditions.

                     Même démarche auprès d'un producteur de pêches.
                   

                      Mathieu et E4S seront présents à un festival lors de la projection d'un film sur la 
                      consommation locale. Une fois la programmation bien établie, les adhérents seront 
                      informés.
                        

                    

 

                        
                       
                        

                       

          

                     

                        

         



  
   

  

 

                          


